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  □记者 宋迎迎
  通讯员 李来忠 胡全福 报道
  本报讯 “听说办理营业执照

‘立等可取’在青岛西海岸新区行
政审批服务大厅已成为常态，但
是真没想到这么快，快得惊人。1
小时办结营业执照，这么高的效
率，这么好的服务态度，这么优质
的营商环境，我要邀请深圳的朋友
来新区投资创业。”10月21日下午，
在新区行政审批服务大厅拿到营
业执照的青岛珠宝皇后影视文化
传媒有限公司负责人林国栋激动
地说道。
  今年以来，西海岸新区行政审
批服务局借力数字政府建设，依托

“青岛市企业开办及注销智能一体
化平台”，将企业开办时间压缩至1
个工作日办结。营业执照取消名
称预先核准，与开业登记并行办
理，“立等可取”，办理时限实现全
国最短。同时印章刻制与设立登
记“一链办理”，系统自动派单、无
感办理，90分钟领取。同步为企业
提供14项新办纳税人“套餐式”服
务，2小时办结。为助力大众创业、
万众创新，切实减轻企业开办成
本，自今年6月30日起，为新开办企
业免费提供一套四枚企业印章（含
企业公章、财务章、发票专用章、
法定代表人名章各1枚）和一枚税

务 U k e y ，有 效 降 低 了 企 业 开 办
成本。
  为打造一流营商环境，新区
在全省首推无差别“一窗式”改
革。对入驻新区行政审批服务大
厅的697个行政审批及关联服务事
项全部纳入无差别“一窗受理”工
作，实现同标准审查、同标准受理。
为解决企业群众准备材料难问题，
打造了2864个标准化申报模板，使
企业和群众看得懂、能填报，受到
企业群众高度赞誉。办事企业群
众还可添加工作人员为“微信好
友”，在“小微知道”远程指导下帮
办业务，借助“双向免费快递”，在

家即可完成业务办理，目前已有万
余名办事群众享受到该项服务。
  为有效破解准入不准营难题，
新区全国首创“一照通”改革，将59
类行业的申办材料由883份减少合
并为570份，减少35.45%；审批环节
由 5 4 6 个 减 少 为 2 4 0 个 ，减 少
56.04%；承诺时限由580个工作日
缩减为394个工作日，缩减32.07%。
将46个政务服务事项所涉及的审
批链条要件，通过西海岸新区行政
审批服务局一口受理、网络推送的
方式，纳入“一体化”办理，真正实
现申请人“一件事、一扇门、跑一
次”。

  □记者 李宛遥
  通讯员 殷世界 报道
  本报10月25日讯 记者今天从融
发集团获悉，中国科学院青岛科教园一
期项目工程进展顺利，目前已完成室外
配套，正在进行装饰装修，预计今年年底
正式投入使用。
  据介绍，中国科学院青岛科教园一
期项目位于古镇口核心区桃林路以南、
桃林一路以北、海军路两侧、三沙路以
东。项目涵盖27个单体，主要为海洋化
学楼、海洋生态楼、海洋物理地质楼、深
海研究中心等科研、办公用房。
  该项目与哈尔滨工程大学青岛校
区、中国海洋大学海洋科教创新园区（西
海岸校区）、中国石油大学（华东）古镇口
科教园区等组成古镇口大学园，建成后
将成为亚洲最大的海洋研究集群，重点
开展海洋科技等领域研究，对推进融合
创新发展、建设海洋强国具有重大意义。

新区企业开办迈入“1”时代

孙永红主持召开新区自然资源工作专题会议时强调

细化任务分类施策
推动土地高效利用

优化营商环境的标语在新区行政审批服务大厅随处可见。□胡全福 摄
中科院青岛科教园

一期项目工程
预计年底投用

  □记者 宋迎迎 报道
  本报讯 10月23日上午，市委
常委，西海岸新区工委书记、区委
书记孙永红主持召开新区自然资
源工作专题会议，听取关于人才住
房集中建设供地情况、供而未用土
地处置进展情况的汇报，对土地高
效利用工作进行安排部署。
  孙永红强调，人才公寓建设对
于吸引集聚人才扎根新区创新创
业具有十分重要的意义，要解放思

想、系统谋划、精准研究 ，加快推
动人才公寓建设进度。要坚持需
求导向，盘活用好现有资源，精准
对接各领域人才住房需求，精准规
划 建 设 一 批 有 品 质 的 人 才 公 寓 。
要创新建管模式，统筹采取“先租
后售、可租可售、只租不售”等多
元模式，满足不同类别人才住房需
求。要切实增强推进“供而未用”
土 地 处 置 工 作 的 紧 迫 感 和 责 任
感 ，大功能区、镇街、部门加强协

调配合，根据地块具体情况，细化
处置任务，分类施策，推动土地高
效利用。要带着感情、精准细致开
展工作，加快处置进度，为项目开
工建设提供可持续的土地要素保
障。区自然资源局要强化责任担
当 ，增 强 服 务 意 识 ，抓 好 队 伍 建
设 ，切 实 增 强 自 然 资 源 要 素 保 障
能 力 ，提 高 服 务 新 区 建 设 发 展 的
水平。
  封洪海、刘鲁强参加会议。

新区擦亮生态底色 建设幸福宜居之城

  □ 记 者
李宛遥 报道
  本报10月
25日讯 今天
下 午 ，市 委 常
委、副市长薛庆
国一行来新区
调研进口冷链
食品疫情防控
工作。西海岸
新区管委主任、
区长周安陪同
调研。
   调 研 中 ，
薛庆国一行先
后到青岛港怡
之航冷链物流
有 限 公 司 、青
岛鲁海丰食品
集团有限公司
实地查看，与企
业负责人深入
交流，详细了解
进口冷链食品
疫情防控工作，
并仔细查看车
间、仓库等场所
疫情防控措施
落实情况。他
指出，企业要切
实履行主体责
任，做好风险排
查，加强员工防
护，严格卫生消
杀 ，加 大 检 测
力 度 ，落 细 落

实各项常态化疫情防控措施。
  薛庆国强调，相关部门和企业要严
把进口冷链食品安全关，强化部门联动，
落实信息登记制度，实行追溯管理，扎实
做好运输、储存、加工分装、经营销售等
各环节监管，做细做实进口冷链食品疫
情防控工作。
  殷世逸参加调研。
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